



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**22 de agosto de 2008
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Banderas a media asta en el Colegio de Abogados por Moreno Suárez ABC

El Colegio de Abogados de Málaga reanuda los “Desayunos con Abogados” abordando la Internacionalización de la Abogacía DIARIO DEL DERECHO

Banderas a media asta en el Colegio de Abogados por Moreno Suárez

Fallece el ex decano del Colegio de Abogados de Sevilla, a los 85 años

SUSANA C. CHAÍN

SEVILLA. El letrado José Antonio Moreno Suárez, quien fuera decano del Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla entre 1980 y 1985, falleció ayer en nuestra ciudad, a los 85 años. El óbito tuvo lugar en una clínica sevillana, tras varios meses de enfermedad que, finalmente, no pudo superar. Desde ayer, en la sede central del Colegio de Abogados, en la calle Chapineros, ondean banderas a media asta, en señal de duelo por quien fue se decano de la institución.

Más de medio siglo de profesión
José Antonio Moreno Suárez ha ejercido la abogacía durante casi 80 años consecutivos, dando fin a su actividad hasta poco antes de su última enfermedad, ya que se incorporó al colegio de abogados el 18 de noviembre de 1948. Moreno Suárez deja cinco hijos: Amparo, Mercedes, María de los Ángeles, Consuelo y José Antonio Moreno Martínez de Azcoytia. Viudo desde hace años de Consuelo Martínez de Azcoytia

Gutiérrez, hizo de su despacho su ocupación fundamental, compartiendo bufete con dos de sus hijos, también abogados, Consuelo y José Antonio.

Por expreso deseo del fallecido, la misa de «corpore in sepulcro» se celebrará hoy, a las 11.00 horas, en la parroquia de San Isidoro, ya que durante toda su vida fue hermano de la cofradía de Jesús de las Tres Caldas y del Santo Entierro. Tras la misa, recibirá cristiana sepultura en el cementerio de San Fernando.

Moreno Suárez era un hombre especialmente querido en el ámbito de la abogacía y la justicia. Era amante de las tradiciones sevillanas, que sus padres le inculcaron desde su nacimiento en la calle Argote de Molina, hace 85 años. Visceralmente sevillista, fue secretario del club de Nervión, compaginando esta afición con la abogacía. Asimismo, era defensor a ultranza del patronazgo de la Inmaculada Concepción en el Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla, que impuso durante su mandato como decano.



José Antonio Moreno Suárez

El letrado, que deja cinco hijos, se incorporó al colegio de abogados el 18 de noviembre de 1948

Moreno Suárez impuso el patronazgo de la Inmaculada Concepción en el Ilustre Colegio de Abogados

BUEN DECANO Y EXCELENTÍSIMA PERSONA

«El Colegio de Abogados de Sevilla pierde a quien en tiempos convulsos fue un magnífico decano y siempre amó profundamente a su Institución»

José Joaquín Gallardo Rodríguez



Decano del Colegio de Abogados de Sevilla

Se nos ha ido don José Antonio Moreno Suárez, letrado de bien que durante la primera mitad de los ochenta fue decano del Colegio de Abogados de Sevilla. Era excelentísimo señor por razón de ese cargo para el que sus compañeros le habíamos elegido pero nunca utilizó el tratamiento, probablemente porque tenía claro que a un abogado lo único que verdaderamente le honra es el actuar en cada in-

tervención profesional como una excelente persona.

Él sabía que la abogacía sólo puede ejercerse dignamente desde el más escrupuloso respeto a la ética, la deontología y la moral profesional, porque ello es exigencia básica para quienes somos cooperadores necesarios e imprescindibles en la realización del valor fundamental de convivencia al que llamamos Justicia. Los abogados estamos especialmente obligados a ser íntegros, honestos y justos.

Los muchos compañeros que le hemos conocido testimoniamos que en su dilatada vida profesional fue siempre ejemplo de fidelidad a esos valores. Era un hombre de bien en la más amplia acepción del térmi-

no, que dedicó su vida a ser un buen abogado. Por eso decidimos en su día que fuese nuestro decano.

Su mandato coincidió con los primeros años de democracia, en un tiempo difícil que exigía mesura, comprensión hacia todos y firme compromiso con los principios de la entonces novísima Constitución, que por fin instauraba entre nosotros el valor supremo del respeto a la dignidad de la persona como razón de ser de todo el estado de derecho.

En esa delicada coyuntura histórica el decano Moreno Suárez supo ser un magnífico rector de la abogacía sevillana, evitando el riesgo de que el Colegio se contaminase con siglas políticas y, al propio tiem-

po, defendiendo e impulsando institucionalmente el entonces incipiente desarrollo real y efectivo de los derechos fundamentales inherentes a la persona, que la Constitución proclamaba.

El Colegio de Abogados de Sevilla pierde a quien en tiempos convulsos fue un magnífico decano y siempre amó profundamente a su Institución, en la que hoy ondean las banderas a media asta. Los abogados despedimos a un compañero que personificó la bondad y fue una excelentísima persona. Y la ciudad pierde a un sevillano ejemplar que dedicó su vida a servir a sus conciudadanos ejerciendo la abogacía con sencillez, brillantez y dignidad, desde su inquebrantable amor a la Justicia. Sólo mitiga nuestra pena el saber que la Inmaculada Concepción, a la que él defendió como Patrona del Colegio y veneró como Abogada nuestra, habrá sido su introductora en la definitiva vida eterna.



Productos

Libros

Iustel

Acceso usuarios A+ a-

SUMARIO

EDICIONES
ANTERIORES

BUSCADOR

DIARIO DEL DERECHO

El  RSS

21/08/2008

Agenda

El Colegio de Abogados de Málaga reanuda los "Desayunos con Abogados"abordando la "Internacionalización de la Abogacía española" (RI §1030728)

21/08/2008

El próximo 17 de septiembre el Colegio de Abogados de Málaga celebra un nuevo "Desayuno con Abogados" donde se analizará la exportación de valores de la Abogacía Española.

El Colegio malagueño recupera tras las vacaciones una actividad que ha cosechado un gran éxito y prestigio en la profesión, tanto por abordar temas con alto interés jurídico y social, como por contar con invitados de gran relevancia internacional.

Díaz-Bastien, presidente del organismo mundial que reúne a asociaciones de 110 países y a 3000 abogados a título individual, acudirá al Colegio de Abogados de Málaga para participar en el desayuno jurídico que analizará la "Internacionalización de la Abogacía Española, nuestra exportación de valores". Tras su exposición se establecerá un coloquio con profesionales del derecho participantes en el desayuno y resto de invitados.

El Desayuno con Abogados "Internacionalización de la Abogacía Española, nuestra exportación de valores" tendrá lugar el 17 de septiembre a las 9:30 h. en el Real Club Mediterráneo (Paseo de la Farola, 18).

Para más información:

Gabinete de Prensa: Iltre. Colegio Abogados de Málaga

Iltre. Colegio de Abogados de Málaga

Tel. 951 017 900

Compartir noticia:



Lo más leído:

1. **Estatal:** Estructura orgánica y de participación institucional del Servicio Público de Empleo Estatal
2. **Estatal:** Acuerdo del Consejo de Ministros de 14 de agosto de 2008
3. **Estatal:** Programa de Acción Nacional de Lucha contra la Desertificación
4. **Revista de Prensa:** El Tribunal Constitucional ha rechazado que el tripartito vasco sea parte del recurso contra el referéndum
5. **Extremadura:** Currículo del ciclo formativo de grado medio de Técnico en Panadería, Confitería y Repostería
6. **Tribunal Supremo Penal:** STS de 24.04.08 (Rec. 1121/2007; S. 2.ª). Delitos contra la libertad e indemnidad sexuales. Agresión sexual//Circunstancias agravantes//Prueba. Declaración de la víctima
7. **Andalucía:** Educación Infantil en Andalucía
8. **Tribunal Supremo Penal:** STS de 05.06.08